



Sacha Ivy, une lycéenne en concert au collège

publié le 05/07/2023

Sacha Ivy, une lycéenne en concert au collège

La jeune artiste Sacha Ivy s'est produite en concert le mardi 4 juillet dans la cour du collège Renaudot à Saint-Benoît.

Sacha Ivy, née à Poitiers, est une lycéenne de 15 ans qui est en option TMD (théâtre, musique et danse) qui mène vers un bac technologique art du spectacle. Mardi 4 juillet, elle était au collège Renaudot à Saint-Benoît pour un concert dans le cadre de la fête de fin d'année.

Dès son plus jeune age, Sacha Ivy est passionnée par la musique et le théâtre. Grâce à Pierre Chaissac, un guitariste, elle a pu enregistrer son première album. Plus tard, elle veut devenir comédienne et garder le chant en passion.

« Le public scolaire est plus difficile »

Depuis toute petite, elle est habituée à monter sur scène. « Pour l'instant ça va, je n'ai pas le trac mais on verra une fois arrivée sur scène » nous expliquait-elle quelques heures avant son concert dans les loges du concert. De plus, pour elle le public scolaire est le plus difficile car les élèves n'ont pas forcément choisi d'être là et les collégiens entre eux peuvent facilement critiquer et juger, alors qu'un grand public choisi de venir.« Moi je m'en fous, j'ai passé ce cap . »

Son style de musique est la pop folk mais elle écoute des musiques très variées. Elle se sert de ses musiques pour faire passer des messages importants, souvent des sentiments de la vie simple ainsi que la politique. Son mentor est Pierre Chaissac car il l'a beaucoup aidée. Sacha Ivy est interprète et compositrice.

Maeva Vincent

Judith Laloux



Chanteuse, Sacha Ivy aspire surtout à devenir comédienne